

## Monatsbrief November

Liebe Eltern, liebe ATh Schulgemeinschaft,

die Bäume verlieren ihre letzten Blätter, der erste Schnee (!! ) ist auch bereits gefallen, Wetterkapriolen belasten unseren Kreislauf, es wird kälter, dunkler – kurz: die Vorboten des Winters sind nicht mehr zu übersehen. In den Geschäften erinnern uns die Auslagen und Dekorationen an das Fest der Feste und wir spüren, Weihnachten naht. In den Augen der Kinder sehe ich viel Vorfriede auf die Weihnachtsferien....auch wenn vor den Ferien noch einige Klassenarbeiten und Pflichten zu absolvieren sind. Auch im ATh beginnt man, sich langsam auf die Ferien einzustellen. Zeit für den Chronisten, einmal wieder kurz innezuhalten, auf die letzten Wochen zurückzublicken und einen kleinen Ausblick zu wagen, bevor wir dann am 19.12. in die Ferien starten werden.

Einen wunderschönen Auftakt in den Advent durften wir am Donnerstag, dem 28.11., feiern. Erstmals fand unser traditioneller Adventsbasar im neuen Klassenhaus statt, das von den teilnehmenden Klassen liebevoll geschmückt worden war. Voller Stolz und Freude boten die Kinder Selbstgebasteltes, selbstgebackenes Allerlei und vieles mehr zur Advents- und Vorweihnachtszeit an und viele kamen...es war ein wunderschöner, stimmungsvoller Nachmittag, der allen Beteiligten ganz viel Spaß gemacht hat. Alle, die sich daran beteiligt haben und durch ihren Einsatz und ihr Kommen zum großen Erfolg beigetragen haben, sei ganz herzlich gedankt. Die Organisationsleitung auf Seiten der Lehrkräfte lag bei Frau Loewenthal und Herrn Kaftanski. Ganz herzlichen Dank an euch beide!! Die Erlöse werden von den Klassen an unterschiedliche karikative Zwecke gespendet. Über die Spendenziele entscheiden die Klassen.

Am Dienstag, dem 10.12., haben wir unseren ersten Informationsabend für interessierte Eltern von Viertklässler\*innen, die sich für das ATh als Anmeldeschule im Februar 2025 interessieren. Ab 18.30 werden wir unser Gymnasium in der Aula der uns benachbarten Grundschule Wegenkamp präsentieren und einen bunten Strauß aus unserem attraktiven Schulleben präsentieren und sicherlich viel schöne Gespräche führen können und Fragen zur Schule beantworten. Der traditionelle Tag der offenen Tür folgt dann bereits am Samstag, dem 11.1.2025, zwischen 10.00 und 13.00. Hierzu sind natürlich – wie immer – auch Eltern unserer Kinder und Jugendlichen eingeladen, die einfach mal wieder reinschauen möchten oder eine der vielen attraktiven Veranstaltungen unserer Fachbereiche ansehen möchten.

Abgeschlossen ist inzwischen die Umfrage in der Elternschaft im Jahrgang 9. Wir hatten gefragt, wie viele Eltern bereit wären, ihren Kindern ein mobiles Endgerät zu kaufen, um das „ByoD – Konzept“ möglichst ab Februar 2025 umsetzen zu können. Das für die Einführung erforderliche Quorum von mindestens 75% konnte erreicht werden, so dass es nun losgehen kann. Wir versprechen uns von der Einführung dieses Konzeptes noch einmal deutlich wachsende digitale Kompetenzen und natürlich auch inhaltlichen Nutzen von der intensiveren Arbeit mit mobilen Endgeräten, die im regulären und natürlich auch im Vertretungsunterricht genutzt werden können und ein „Mehr“ an individualisiertem Lernen (jeder in seinem eigenen Tempo) generieren werden.

Ein ganz besonderes Highlight dieses Schuljahres erwarten wir am Dienstag, dem 17.12. Unsere Bläserklassen, Chöre und Bands werden nämlich das diesjährige Weihnachtskonzert in der kleinen Laeishalle austragen. Die uns benachbarte Kirche am Wördemannsweg ist in den letzten Jahren leider etwas zu klein geworden, sodass wir den großen logistischen Aufwand auf uns nehmen, um in die Laeishalle zu ziehen. Sicherlich werden wir durch die wunderschöne Atmosphäre des Saals, die tolle Akustik und natürlich besonders durch die musikalischen Darbietungen unserer Künstlerinnen und Künstler dafür reich belohnt werden. Es gibt ein kleines Kontingent an Restkarten, das über das Schulbüro zu bestellen ist. Es sei darauf hingewiesen, dass das Konzert keine öffentliche Veranstaltung ist und der Einlass nur mit Eintrittskarte möglich sein wird.

Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien wird Donnerstag, der 19. Dezember sein. An diesem Tag gilt folgende Regelung: Unterricht nach Plan findet in der 1./2. Stunde statt. In der 3./4. Stunde finden kleine Weihnachtsfeiern in allen Klassen und Tutandengruppen statt. Die Schule endet an diesem Tag um 11.30. Am Montag, dem 6.1., treffen wir uns wieder zum Unterrichtsbeginn um 8.00.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein fröhliches und gesegnetes Weihnachtsfest, Ruhe und Entspannung zwischen den Jahren und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Möge das neue Jahr für uns alle – besonders aber für die Menschen, die in Kriegsgebieten leiden müssen, ein gutes, nein, ein besseres Jahr werden. Bleiben Sie gesund und behütet und seien Sie recht herzlich – wie immer im Namen aller Mitarbeitenden des ATH – begrüßt von R.Castan,  
Schulleiter